

habla de SIGNO.

Dice que un grupo de jóvenes, sin mirar los medios que para ello tienen, se han propuesto y conseguido hacer reaparecer nuevamente SIGNO, órgano de unión, y que refleja el pensamiento de la Juventud Católica. "Somos miembros —dice— de una gran familia: la Juventud de Acción Católica, que en el seno de la Iglesia y de la Patria quiere trabajar para su formación integral. Las palabras Iglesia y Patria están ligadas, y lo que se haga por una se hace por la otra." Finalmente, habla del Congreso de Santiago, y termina dando vivas a Cristo Rey y a España católica.

Fué felicitado por el representante del Instituto Nacional de Túy, don Domingo Arresi, por el corresponsal de *Faro de Vigo*, jefes de Falange y Requeté, y aplaudido por todo el público que le escuchó.

En la reunión habida con los Consiliarios y Junta Diocesana, expresó el deseo de que se celebrase un cursillo intensivo para la formación de un grupo de propagandistas, quedando nombrados los profesores para este cursillo, que se ha celebrado con gran asis-

El próximo
el Año Santo en
postelana. Es el
Congreso. No que
este número sin ó
la noticia. En otro
dicaremos, Dios n
cio que su impo
Pidamos al Santo
ceda celebrarlo e
España y según
tos y deseos.

CAR

De la carta de
secretario del Cen
de el frente de A
pío, son los siguie

"Al propio tiem
cería me enviará
media docena de
enviarlos yo dire
tantos compañer
tud con quienes
cuales recibirán
tatisfacción el nún

Yo, a mi mod
mi "decenario",
frecuentemente

Noviembre de 1936